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ATA nº 014/2024 
DATA: 13.06.2024 
HORÁRIO: 10:00 
LOCAL: Palácio Taguaré – Sala de reuniões Ilha do Mel 
 
Ao décimo terceiro dia do mês de junho de 2024, as dez horas, reuniram-se no Auditório do 

Palácio Taguaré, situado na cede Administrativa da APPA, Palácio Taguaré, os 

representantes da comissão gerenciadora do PAM conforme lista de presença em anexo. 

Dando início a reunião, Sr. Felipe Zacharias agradeceu a presença de todos. Como pauta ficou 

estabelecido: 1) Relatório de simulado CAP; 2) Relatório de simulado Interalli; 3) Sistema de 

comunicação do PAM via rádio; 4) Revisão do Estatuto.   

Respondendo aos quesitos do item 1 da pauta de reunião, o Sr. Felipe Zacharias 

apresentou o relatório do simulado realizado pela empresa CAP. Foi de entendimento da 

comissão que o simulado, embora não tenha ocorrido o efetivo acionamento do PAM, 

atendeu o proposto, pois houve o acionamento do COBOM e SAMU, além do respeito ao 

cenário proposto e respeito ao cronograma de simulados. 

Respondendo aos quesitos do item 2 da pauta de reunião, o Sr. Felipe Zacharias 

apresentou o relatório do simulado realizado pela empresa INTERALLI. Foi de entendimento 

da comissão que o simulado realizado foi realizado fora do mês previsto assim como não 

ocorreram os acionamentos do COBOM e Coord. Do PAM e por essas razões não foi 

caracterizado como simulado do PAM. Desta forma visando oportunizar a empresa a 

realização de um exercício adequado ao PAM, será concedido novo prazo, até dia 11/06, além 

da possibilidade de alteração do cenário acidental, caso o sugerido no cronograma não esteja 

relacionado em suas hipóteses acidentais.  

Respondendo aos quesitos do item 3 da pauta de reunião, o Sr. Felipe Zacharias 

informou que as tratativas junto a empresa responsável pelo fornecimento e codificação dos 

rádios de comunicação da Portos do Paraná, estão em andamento, no sentido da 

disponibilização de dois novos canais de comunicação, sendo um geral e outro para o 

comando das emergências e simulados. Esta demanda foi registrada na ata de reunião da 

comissão gerenciadora realizada no dia 04/04/2024. 
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Respondendo aos quesitos do item 4 da pauta de reunião, o Sr. Felipe Zacharias 

informou que, visando dar andamento e embasamento ao processo de auditoria do PAM, 

conforme tratado em reunião do dia 04/04/204, o Estatuto do PAM esta sendo revisado 

visando uma alteração estrutural assim como constar as metodologias e critérios que serão 

adotados para realização da auditoria, assim que o documento estiver com sua versão inicial 

concluída, será disponibilizado a todos os membros da comissão gerenciadora para análise, 

considerações e posterior apresentação em assembleia e aprovação final. 

Informação adicional, a Sra. Karla Alves Santos informou que a equipe do resgate está 

realizando rondas, duas vezes por dia, as 08h30 e 20h30, visando verificar as condições de 

acesso para ambulância em todos os berços de atracação, do berço 201 até o 218. Informou 

ainda que será necessária definição de um fluxo de informação com a Autoridade Portuária 

para tratativas possíveis não conformidades encontradas. Sr. Felipe Zacharias informou que 

deverá ser verificado junto a Guarda Portuária o fluxo correto de comunicação e solicitou 

que o resgate realize um teste de rádio tentando comunicação com a Guarda via rádio, para 

verificar a viabilidade da comunicação se dar via rádio.  

Nada mais havendo a tratar, o Sr. Zacharias agradeceu a presença de todos os 

representantes, conforme relacionado inicialmente, e encerrou a reunião.  

 

 




